

## Bauamt plant Westumgehung durch Nebelloch

Die geplante Westumgehung von Neunkirchen führt durch das Ebersbacher Tal. Zu allen Jahreszeiten gibt es im Ebersbacher Tal wesentlich öfters Nebel, als in der restlichen Umgebung. Am Morgen bildet sich hier sehr oft Nebel der sich nur sehr langsam wieder auflöst. Dies sieht man deutlich, an den verschiedenen Fotos zu verschiedenen Jahreszeiten.

Die geplante Westumgehung führt genau durch dieses Nebelgebiet. Unfälle sind vorprogrammiert. Die Strecken kreuzt in diesem Bereich auch noch ein Wassereinzugsgebiet mit Brunnen für NK. Unfallgefahr und Wassereinzugsgebiet gehören nicht zueinander. Deshalb ist diese Planung der Westumgehung nicht sinnvoll.



